
Der Wanderfalke feiert mit 50 exklusiven Gästen

Mit der „25th Anniversary Edition“ feiert Suzuki ein Vierteljahrhundert Haybusa. Bei ihrem Erscheinen bot sie extreme Fahrleistungen für ein Serienmotorrad und stellte auch einige Weltrekorde auf. Die Sonderedition des 295 km/h schnellen Wanderfalcken (Hayabusa) ist in Deutschland auf 50 Stück begrenzt. Auf dem Tank findet sich der Anniversary-Schriftzug ebenso wie perlgestrahlt auf den Endschalldämpfern. Der Kettenschutz wird vom Hayabusa-Logo geziert, der Innenring der Bremsscheibe und der Kettenspanner haben goldene Eloxaloberflächen. Zudem wird die Hayabusa „25th Anniversary Edition“ serienmäßig mit einer in Fahrzeugfarbe lackierten Soziussitzabdeckung ausgeliefert. Das Sondermodell ist ab September zum Preis von 19.000 Euro erhältlich. (aum)

Bilder zum Artikel



Suzuki Hayabusa „25th Anniversary Edition“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki



Suzuki Hayabusa „25th Anniversary Edition“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki



Suzuki Hayabusa „25th Anniversary Edition“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki



Suzuki Hayabusa „25th Anniversary Edition“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki
